

# フレンドシップ通信vol.2\_東海高校晴嵐祭の思い出



## 開催日

11.8(Fri)/校内発表

11.9(Sat)/一般公開

一般公開  
来場者数

1,148人

## 思い出

∞

東海村と県立東海高等学校は令和6年2月にフレンドシップ協定を締結し、連携して情報発信や学生が活躍するまちづくりに取り組んでいます。今回、コロナ禍を経て6年ぶりの一般公開となり、来場者数も高校の予想を大きく上回った晴嵐祭(東海高校文化祭)の様子をレポートします。

【問い合わせ】地域戦略課わかものまち推進担当(☎282-1711 内線1339)



#できたてピザ



#全クラスがステージ発表



#いつもの教室が模擬店に



#おそろい #クラストレーナー



#文化祭メイク



#宣伝



#先生と一枚



#幕間

#キッチンカー

#接客

#放課後

#みんなで手作り

## Pick Up! 東海高校 × キッチンカー

一般社団法人ラフェット・デラーブルにご協力いただき、晴嵐祭へキッチンカーの出店を行いました。生徒の皆さんと地域の大人が協力し、当日の運営やオリジナルメニューを考えるなど貴重な学びを実践しました。



トルティーヤ&ドリンク



本格薪窯ピザ



海鮮丼&エビ汁



本格炭火焼豚丼



しらす丼&豚汁



ヴィーガンスイーツ

## Interview

### 一次の世代へも東海高校の魅力を伝えたい――

晴嵐祭の準備は大変なことも多かったですが、先生方や実行委員・クラス委員をはじめとしたみんなの力でやりきることができました。緊張しながら迎えた当日、本当にたくさんの地域の方々に来ていただけて大変ありがとうございました。

個人的には特に、小さなお子さんや小中学生に「高校生ってこんなに楽しいことができるんだ！」と感じてもらいたいです。私たちが先輩から引き継いだように、晴嵐祭のこの光景や想いを、後輩や未来の東海高校生へも伝えることができているといいなと思います。

東海高校 3年生  
晴嵐祭実行委員長

